

## 目 次

- 1p 会長挨拶
  - 2p 当会総会／野田商工会議所  
創立30周年／県連総会／関女  
連総会
  - 3p 東京商工会議所と関女連合  
同講演会／フードバンク
  - 4p 愛LOVEファミリー・お知らせ  
ひとりごと

# サロン *Salon*

発行者  
佐倉商工会議所女性会  
会長 三橋由美  
A.D. 佐倉市表町 3-3-10  
佐倉商工会議所内  
TEL. 043(486)2331  
FAX. 043(486)5963



魅力ある女性会を皆さんと共に：

佐倉商工会議所女性会会長  
(株)三橋堂本店 三 橋 由 美

## Cブロック研修で おもてなし

## 新事業フードバンクに 協力

5月16日の総会を終え、  
思い新たな新年度が始まり  
ました。30年という節目の  
年を越え、さらに飛躍の年  
となるよう努めてまいりました。  
いえ、

今期より佐倉市社会福祉協議会のフレードバンク事業に協力します。

当会も女性ならではの視点・思考、行動を大切にし、会員の皆様と共に地域に根ざした活動を基本に時代に即した事業を進めてまいります。

日本では「食品ロス」が年間約500～800万トンもあると言われています。一方で「経済的な理由で充分な食料が買えない」「長期の休

この度も4名の皆様が期待を込めてご入会いただきました。

「もう子どもがいる」という話を聞き、少しでもお手伝いできればと手を上げさせていただきました。実施詳細は別紙になります。お知り合いへの告知等も含めて皆様のお力添えをお願いいたします。

これからも継続的な会員増強をはかりながら、役員・委員会そして会員の皆様と共に魅力ある女性会を創りだしてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

佐倉国立歴史民俗博物館」及び「リストランテ・カステッロ」の2か所を会場に開催されます。

現在、役員を中心に佐倉を楽しんでいただく企画の準備を進めておりますが、「佐倉満足」の仕上げは女性豊かな私たち商工女性の

おもてなしがあつてこそその事。昨年の周年事業同様、大勢の皆様のご協力を仰がねばなりません。お忙しいところ恐縮ですが、皆様のご参加をお待ちしております。

時代の変化とともに

# 平成30年度 佐倉商工会議所女性会総会 第28回開催

平成30年5月16日(水)

佐倉商工会議所3

階会議室に於いて出席33名、委任状46名により通常総会が行われ、各議案は慎重に審議され、すべて可決承認されました。来賓として、佐倉市工藤理事、佐倉市産業振興課鈴木課長、同栗原主任主事、佐倉商工会議所塚田会頭、佐藤副会頭、市川副会頭をお迎えしました。

塚田会頭からは取

り組むさまざまの活動に対しあるお褒めの言葉をいただき、工藤理事からは女性の力

が日本の原動力になると励ましの言葉を

いただきました。

終了後、懇親会が行われ、終始会員相互の交流を深める時間を持りました。



## 野田商工会議所 創立30周年事業

4月20日(金)  
ビジネスホテル野田  
4名出席+事務局



## 千葉県商工会議所女性会 連合会総会

5月22日(火)  
ホテルシーサイド一宮オーツカ  
5名出席+事務局



## 関東商工会議所女性会 連合会総会

5月29日(火)  
大宮ソニックシティ  
5名出席+事務局



# 東京商工会議所と 関東女性会連合会合同講演会

(株)タナカ 田中 澄江

今日は朝から暖かく、上着をぬぎたくなる陽気の中、なの花観光のバスにゆられ出発しました。まず国立新美術館で出品作のおよそ半数が初公開の「至上の印象派展」ビュールレ・コレクション」を観察しました。このエミール・ゲオルク・ビュールレはスイスの大実業家で生涯を通じ絵画収集に情熱を注ぎ、クロード・モネの「睡蓮の池、緑の反映」のスケールの大きさは見事でした。

昼食後、丸の内KITTEにて元TBSアナウンサーで現在はフリーアナウンサーで現在はフリーアナウンサーで現在はフリーアナウンサーとして活動する木場弘子氏による「魅力的なコミュニケーションでつくるWin-Winな関係」と題して講演会が開かれました。

木場氏は女性初のスポーツキャスターです。「取材前に情報を収集し、相手を理解しよう」という気持ちと相手に自分を知つてもらおうとする努力をもって取材をしてきました。それはとても魅力的なコミュニケーションの場となりたくさんのご縁をいただきました。



2018年  
3月14日  
(木)  
18人参加

## 木場 弘子プロフィール

フリーキャスター・千葉大学客員教授

千葉大学教育学部を卒業後、1987年TBSにアナウンサーとして入社。在局中は同局初の女性スポーツキャスターとして、『筑紫哲也ニュース23』など多数のスポーツ番組を担当。

1992年プロ野球・与田剛氏（現・楽天投手コーチ）との結婚を機にフリーランスに。妻、母、キャスターの三役をこなす存在として、テレビ出演、コメンテーター、シンポジウムのモデレーター、講演など多方面で活躍。教育や環境・エネルギーに関わる活動が多く、エネルギー施設等への取材は50を超える。最もヘルメットを被っている女性キャスターとして現場主義がモットー。また、各界TOPへのインタビューは300人を超える。

## 当女性会は今年度、事業の一つとして「フードバンクちば」に取り組みます

「フードバンクちば」は、フードバンクと社会福祉協議会・善意銀行が、不要となった食品を企業や家庭から寄付を受け、生活困窮者や福祉施設・団体などに無料で配布する事業です。

りませんが、「食」に関しては興味がそれほどあったわけではありませんが、「お店をやりたい」という強い願望が、やはりありました。

わらず、今度は家を改装してお店にしたのですから家族はもっと大変になつてしまひました。

## 万里庵 cafe

佐川 万里子



# 愛 LOVE フアーニーリー



自宅を改装し、**薬膳**（ほん）を開いてから、今年の6月で丸3年になります。飲食店の経験が少ない私でしたから、家族をはじめ友人たちも正直続くとは思つていなかつたと思います。以前は航空会社で35年勤務し、10年前に早期退職しました。勤務が不規則で長く家を留守にしなければならないことも多く、両親や子供たちには迷惑をかけていたので、退職後は家族孝行をしなければと思っていたにも関わらず、今度は家を改装してお店にしたのですから家族はもっと大

変になつてしまひました。勤務が不規則で長く家を留守にしなければならないことも多く、両親や子供たちには迷惑をかけていたので、退職後は家族孝行をしなければと思っていたにも関わらず、今度は家を改装してお店にしたのですから家族はもっと大変になつてしまひました。

味がありました。調理師の免許を取得後、近くのレストランやホテルで働き、薬膳の勉強も同時にしていました。知人から料理を教えてほしいと言われ、少人数の料理教室を始めると、ある知り合いから「自分の店で週1回、薬膳料理を出さない?」と提案がありました。お手伝いの軽い気持ちでやつたところ、思いもかけずお客様の評判が良く、ちょうど自宅もリフオーム時期に重なつていて、思い切つて自宅開業することにしました。家族は、当然心配をしていましたが、「ママがやりたいなら応援する。」と背中を押してくれました。私は、その一人、長女についていました。その一人、長女についていました。私は、初めての子供が生まれました。私にとっても初孫です。次の世代にも受け継がれるお料理を提供していきたいと思っています。

**私達にできるエコ活動**

**奉仕事業**

**ペットボトルキャップは貴重な資源です！**

**会議所でも受け取ります！**

**800個で1人の命が救える！**

**捨てればゴミ集めればワクチン！**

第13回 エコキャップ回収報告  
累計2,436,026個(6/1現在)  
【ポリオワクチン3045人分】

**今後の予定**

7月26日（木）Cブロック研修会

8月18日（土）臼井ふるさとにぎわいまつり

9月13日（木）県外研修（茨城方面）

10月27日（土）ユーカリフェスタ

ぜひ皆さん、ご参加ください

最近

ぬか漬けにはまっています。  
「ぬか床は生き物だよ」と聞いていました。

忙しい日々の中、

今まで手を出していませんでしたが、いざやつてみたら、すごく楽しい！

面倒くさいかなと思つていましたが、火を使わずにこんなご馳走が食べられるなんて素晴らしい！

いろいろ試してみましたが、今のところのヒットはピーマン、長芋、プチトマトです。これから夏野菜の季節。試してみたい野菜がたくさんあってワクワクします。

ランチタイムの息抜きに、これがらも楽しく育てていきたいと思います。

くじり



編集委員
編集長 平野寿枝子
編集委員 川端篤子
山本一子 升崎百合子
伊藤佐緒里